



117 CH-TXT/F 16.03.94 07:05:00
SUISSE

LA STATUE "DER FIXER" A TROUVE REFUGE
La sculpture de pierre "Der Fixer", que les autorités zurichoises ont bannie de leur ville à la suite d'un concert de protestations, a trouvé un nouvel emplacement surprenant: le quartier des banques à Vaduz.

Ce monument provocant représentant un toxicomane avec une gigantesque seringue plantée dans le bras. Il mesure près de deux mètres et pèse deux tonnes. A Zurich, la sculpture avait été dressée près du Platzspitz, ancien lieu de rendez-vous des drogués.

Au Liechtenstein, le gouvernement n'a enregistré aucune critique jusqu'ici. Il n'est d'ailleurs pas exclu que la principauté rachète l'oeuvre.

117 CH-TXT/F 16.03.94 07:05:00
SUISSE

LA STATUE "DER FIXER" A TROUVE REFUGE

La sculpture de pierre "Der Fixer", que les autorités zurichoises ont bannie de leur ville à la suite d'un concert de protestations, a trouvé un nouvel emplacement surprenant: le quartier des banques à Vaduz.

Ce monument provocant représentant un toxicomane avec une gigantesque seringue plantée dans le bras. Il mesure près de deux mètres et pèse deux tonnes. A Zurich, la sculpture avait été dressée près du Platzspitz, ancien lieu de rendez-vous des drogués.

Au Liechtenstein, le gouvernement n'a enregistré aucune critique jusqu'ici. Il n'est d'ailleurs pas exclu que la principauté rachète l'oeuvre.